
La filatelia si rimette in marcia
 

Firenze (23 ottobre 2015) – Un anno fa l’esperienza con gli Stati generali della filatelia, ora

il rilancio attraverso un gruppo di coordinamento che cercherà di affrontare -e se possibile 

risolvere- i problemi esistenti.

È stato deciso al margine di “Italiafil”, il salone del francobollo in essere oggi e domani a 

Firenze presso la fortezza da Basso. Sul tavolo, aspetti come le prossime manifestazioni, 

la promozione del collezionismo, il confronto con il ministero allo Sviluppo economico.

Pochi minuti fa si è conclusa la prima riunione interlocutoria. Il tempo di verificare alcuni 

aspetti e poi si svolgerà la seconda, ipotizzata per fine novembre.

L’iniziativa vede partecipe Poste italiane attraverso il responsabile per la filatelia Pietro 

La Bruna, nonché i presidenti delle tre categorie, dell’Associazione filatelisti italiani 

professionisti Andrea Mulinacci, della Federazione fra le società filateliche italiane Piero 

Macrelli e dell’Unione stampa filatelica italiana Fabio Bonacina.


